

BINMAS

Polres Tasikmalaya Kota Gelar Binrohtal untuk Tingkatkan Keimanan Personelnya.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID

Aug 22, 2024 - 11:55



Polres Tasikmalaya Kota Gelar Binrohtal untuk Tingkatkan Keimanan Personelnya.

Polres Tasik Kota– Untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT, personel Polres Tasikmalaya Kota kembali menggelar kegiatan Bimbingan Rohani dan Mental (Binrohtal).

Kegiatan Binrohtal ini berlangsung di Masjid Wahid Azad Polres Tasikmalaya Kota Kamis pagi, 22 Agustus 2024.

Acara dimulai dengan doa bersama yang diikuti oleh seluruh personel Polres Tasikmalaya Kota serta jamaah yang hadir.

Kegiatan ini rutin dilaksanakan sebagai upaya untuk meningkatkan spiritualitas anggota Polres Tasikmalaya Kota.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiyono, melalui Kabag SDM Kompol.Sri Sulistyaningsih, mengingatkan seluruh personel untuk tetap rendah hati dalam menjalankan tugas melayani masyarakat.

"Kita sebagai polisi tidak boleh menyombongkan diri. Sehebat apapun kita di mata Allah SWT, kita semua sama. Oleh karena itu, tetaplah rendah hati dalam melaksanakan tugas sebagai pelayan masyarakat," ujarnya

Ia menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan Binrohtal ini adalah untuk membentuk karakter personel Polri yang lebih humanis dan meningkatkan citra kepolisian di mata masyarakat.

"Tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan karakter anggota Polri, khususnya anggota Polres Tasikmalaya Kota, menjadi lebih humanis serta meningkatkan kualitas keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT," terangnya.

Selain meningkatkan kualitas keimanan, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk mempererat silaturahmi antarpersonel serta meningkatkan kebersamaan dan kekompakan dalam menjalankan tugas sehari-hari.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antar personel Polres Tasikmalaya Kota menjadi lebih harmonis dan solid, sehingga menciptakan lingkungan kerja yang kondusif dan produktif," tambahnya

Melalui kegiatan Binrohtal yang rutin dilaksanakan, Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas keimanan dan ketakwaan personelnya,

"Agar mereka dapat menjalankan tugas dengan lebih baik dan memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat," tambahnya

Sementara itu, KH Adang Nurdin MS.Mpd mengingatkan para anggota untuk mencintai pekerjaan dan pimpinan.

"Kita akan mencintai pekerjaan dan tidak akan merasa terbebani, jika kita mencintai pimpinan kita, sebagaimana kita mencintai Allah SWT dan Rasul-Nya," ujar KH Adang Nurdin MS.Mpd dalam ceramahnya.